



Sie freuen sich über ihre Erfolge auf der Stockbahn: Die Pomperlbaum und -mädeln in der Stockhalle des ASC Griesbach mit dem Präsidenten Manfred Wagner (stehend rechts). – Fotos: Pomperlbaum

Fußbälle gegen Eisstöcke getauscht

Pomperlbaum auf der Bahn – Achstes internes Turnier ausgespielt

Bad Griesbach. Bevor die Fußballsaison wieder so richtig losgeht, veranstaltete der Bad Griesbacher Bayernfanclub Pomperlbaum das achte interne Stockturnier in der Stockhalle des ASC Griesbach. Einmal mehr war die Veranstaltung ein voller Erfolg. Die Veranstalter vermeldeten sogar einen Teilnehmerrekord. Trotz spannender Wettbewerbe, im Vordergrund stand die Geselligkeit.

Die sieben Mannschaften setzten sich ausschließlich aus Stockschützen und Hobby-Schützen der Pomperlbaum zusammen. Unter der Regie von Spielleiter Andreas Krompaß waren die stärksten Teilnehmer gesetzt. Ihnen wurden dann jeweils drei Schützen zugelost. Dadurch war die Ausgeglichenheit der Mannschaften gewährleistet, so dass



Das Siegerteam mit (v.l.): Präsident Manfred Wagner, Walter Wilhelm, Corinna Hohenwarter und Christian Zauner.

sich sehr spannende Spiele entwickelten. In einer Vorrunde und im anschließenden Bahnspiel wurden die Sieger ermittelt. Und es war spannend: Nur dank der besseren Stockquote lag am Ende

die Mannschaft mit Corinna Hohenwarter, Manfred Wagner, Christian Zauner und Walter Wilhelm vor den haushohen Favoriten Markus Urlhardt, Stefan Scheer, Michael Warta und Konrad Zürner. Den dritten Platz eroberten Alfred Andorfer, Helmut Klaffenböck, Uli Federl und Willi Urmann. Bei der Siegerehrung bedankte sich Präsident Manfred Wagner auch beim ASC für das Überlassen der Halle.

Auch in den kommenden Wochen haben die Pomperlbaum viel vor. Bereits am Sonntag, 20. Januar, geht es zum ersten Bundesligaheimspiel des FC Bayern München in der Rückrunde gegen Werder Bremen in die Allianz Arena. Heiter wird es am Samstag, 24. März, wenn die Pomperlbaum ihr Starkbierfest in der Stockhalle mit Peter Moreno feiern. – red